



Denuncia Jorge Romero autoritarismo en anulación de elección en Zacatecas y recuento de votos en Cuauhtémoc

CIUDAD DE MÉXICO (TANIA DÍAZ Y CARLOS ORTIZ).- El coordinador del PAN en San Lázaro, **Jorge Romero**, calificó la anulación en Zacatecas y el recuento de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, como acciones autoritarias de Morena y su desprecio por la justicia electoral. Romero denunció las más recientes acciones como reflejo del preocupante patrón de conducta antidemocrática por parte del oficialismo y expuso que la constante presión por parte de Morena en un intento sin fundamentos y desesperado por echar abajo el evidente triunfo de Alessandra Rojo de la Vega, pone en evidencia el uso de influencia y poder para manipular los resultados electorales.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6126?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6126&authkey=!AGwfrkNzy4h3ZfY&ithint=video&e=9kLoeV>